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第 ２ 号 

令和３年１２月７日 

 

令和３年度 「第３回学校運営協議会」開催 
 
令和３年１２月３日（金）に第３回学校運営協議会を行いました。９月３日（金）に予定されていた

第２回学校運営協議会は、コロナウイルス感染症の影響で書面開催となりました。なお、11 月 18 日
（木）には、福栄中ブロック合同の学校運営協議会を初めて開催し、学校と地域の様子や今後地域と学
校がどのように連携していくかの意見交換を行いました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【協議会の内容】 
(1) 学校生活について 
今年度６月～１１月（学校行事の様子、各学年の様子など） 

の学校生活の様子をスライドで紹介しました。 
  学校だより「葦」第６号～第 15 号の内容について 
 
 
(2)「令和４年度 教職員の任用に関する意見書」について 

協議の結果、下記の通り原案が承認（決議：承認(1０)、承認しない(0)）されましたので、市川市

教育委員会に書面にて意見を提出いたします。これは、会議で意見を述べるのではなく、学校運営協議

会としての会議の持つ重みでもあることを認識して、意見をまとめました。 

 

市川市立福栄中学校は、学校運営協議会を設置している学校として、地方教育行政の組織及び運営に

関する法律第４７条の６第７項及び市川市学校運営協議会の設置等に関する規則第１２条の規定によ

り、令和４年度の教職員の任用について下記の通り意見いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 学校づくりに積極的に参画する熱意と創造性のある教職員の任用。 

２． 生徒理解に努め、きめ細かく丁寧な指導支援のできる教員の任用。 

３． 基礎基本の定着や学力向上を図るための授業改善に積極的に取り組むことができる 

教職員の任用。 

４． 教職員全体のバランスを考えた教職員の任用。           

    ・初若年層教員の手本となる教職員 

    ・情報教育や ICT の専門的な知識が豊富な教職員 

 

 

【第３回学校運営協議会概要】 

《日時》令和３年１２月３日（金）１６時００分～1７時００分 
《場所》福栄中学校 会議室 
《構成》学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・学校の教職員（計１４名） 
     参加１０名（過半数に達しているため会議成立） ／ 学校地域連携推進課 1 名 
《次第》1 校長あいさつ   

2 報告 
6 月以降の学校生活の様子について 

    3 協議 
「教職員の任用」について    

    ４ その他 
意見交換 

          



 

《意見概要》 

・自分自身が地域に出て生徒の様子を見る機会が減ったため、なかなか生徒の登下校の様子や学力 

がどう変化しているかなどのコメントがしづらいです。 

・例年は部活動の生徒が行事にお手伝いに来てくれていました。昨年から自治会の行事ができなく、生 

徒との接点が少なくなってしまったのが残念です。 

・自治会活動も制限されている。学校と接点が持てるよう、今後のコロナウイルス感染症の状況を見極 

めながら、何かをやらなければ、何をやればよいかを悩んでいます。 

・ここ 2 年間、自治会活動の断絶。地域交流、ボランティアの知識・アンテナがあるのか。「地域とつ 

ながろう」という生徒の意識を知りたい。心配なことや困っていることを教えてほしい。 

・学校と連携した民生児童委員会の活動もできていません。学校の様子を知ることは大切です。 

・地域学校協働活動推進員としての活動ができていません。子ども食堂のマップ配付、草取り活動 

 など地域を巻き込んで活動できればと思います。PTA 活動も思うようにできていません。引継 

 ぎがうまくできるのか心配。つながりを大切にしたい。11 月 25日に福カフェが再開しました。 

何名かの先生がリモートで参加してくれました。リモートでの参加もできるので、今後も工夫を 

していければと思います。 

・「教職員の任用に関する意見書」を提出して、どのように変容したのかを今後教えてほしい。 

 タブレット配付されたが、いじめにつながる書き込みなどのないようパスワードの管理を。 

 進路、受験で乗り越えられない生徒が出ないよう指導をお願いしたい。 

  →GIGAスクール構想が加速化し、タブレット一人一台の活用が始まりました。学校ではでき 
ることを少しずつ進めています。パスワードの管理は行っていますが、使用時間の制限につ 
いては、市内の学校共通に設定していく方向です。 

  
 
(3)その他 
〇 福カフェについて 
福栄中ブロックの学校支援コーディネーターが開催する「地域カフェ」（地域交流の場）は、地
域交流の場として、居場所として活動しています。地域住民ならどなたでも利用可能です。 
【開催予定日】毎月第４木曜日 14:00～17:00（福栄中２階 PTA 室） 
福カフェの方向性（どのように協力を求めていくのか）、情報共有できるとよい。 

 
〇福祉教育について 
 生徒と地域の方と活動できる場面として、校舎周辺の除草作業などやれるとよいのでは。 
 
 
◎学校に子供たちの声が聞こえる・・・こんな素晴らしいことはない。対面で教育ができるありが 
たさを強く感じます。今後もますます、学校は地域と密着していかなければなりません。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◎ 今後の開催予定 
 
・第４回学校運営協議会  

令和４年２月４日（金） 
16:00～ 予定 

◎ 令和３年度 学校運営協議会委員 紹介 
 
会 長：〇〇 〇〇（〇〇〇〇〇〇〇〇） 
副会長：〇〇 〇〇（福栄中 PTA 会長） 
委 員：〇〇 〇〇（〇〇〇〇自治会 顧問） 

〇〇 〇〇（〇〇〇〇自治会 副会長） 
〇〇 〇〇（〇〇〇〇自治会 会長） 
〇〇 〇〇（〇〇〇〇自治会 会長） 
〇〇 〇〇（元学区自治会 会長） 
〇〇 〇〇（〇〇〇〇〇〇〇〇） 
〇〇 〇〇（民生児童委員） 
〇〇 〇〇（地域学校協働活動推進員） 
〇〇 〇〇（地域学校協働活動推進員） 
〇〇 〇〇（福栄中 校長） 
〇〇 〇〇（福栄中 教頭） 
〇〇 〇〇（福栄中 生徒指導） 


